

## ABSTRAK

### **Futuhunnikmah, 1820610094. Analisis Penerapan Pengelolaan Keuangan Rumah Tangga pada Para Ibu Rumah Tangga Komunitas Bisnis NASA di Kabupaten Demak.**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis penerapan pengelolaan keuangan rumah tangga pada para ibu rumah tangga komunitas bisnis NASA di Kabupaten Demak. Penelitian ini dilakukan saat peneliti melihat fenomena sekitar yang kurang maksimal dalam penerapan pengelolaan keuangan rumah tangga, banyaknya dari mereka yang tidak begitu memahami terkait penerapan pengelolaan keuangan rumah tangga dan dampak dalam menjaga stabilitas keuangan keluarga, sehingga sebagian besar keluarga hanya menerapkan cara sederhana sesuai dengan apa yang mereka ketahui dan pelajari.

Penelitian ini dilaksanakan pada para ibu rumah tangga komunitas bisnis NASA yang berada di Kabupaten Demak dengan menggunakan jenis penelitian kualitatif dan dengan menggunakan pendekatan fenomenologi. Dalam melakukan penelitian ini terdapat 5 informan atau narasumber sebagai subjek penelitian, yaitu para ibu rumah tangga (distributor resmi NASA). Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini meliputi wawancara, observasi, dan dokumentasi. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam penerapan pengelolaan rumah tangga yang dilakukan oleh para ibu rumah tangga semuanya sangat sederhana dan kurang optimal. Sebagian besar ibu rumah tangga belum melakukan pencatatan secara mendetail. Dan dalam kategori pengambilan keputusan di kehidupan sehari-hari tanpa lupa mereka selalu menyertakan ijin dari suami. Namun dari salah satu informan yang tidak memiliki perencanaan keuangan dari mulai investasi, penganggaran dan pencatatan. Stabilitas keuangan keluarga dapat mempengaruhi pada pengelolaan sistem keuangan keluarga, sehingga aktivitas penganggaran dapat berjalan baik dan dapat dikendalikan. Penelitian juga menunjukkan bahwa para informan telah menerapkan sebagian besar poin-poin pengelolaan keuangan rumah tangga yang diteliti dalam penelitian ini.

**Kata Kunci : Rumah Tangga, Pengelolaan Keuangan Islami, Stabilitas Keuangan Keluarga**